

大五建設社内報

～第27号

平成 28年 8月 26日発

作成者 倉林佳澄

〈社員の趣味・特技紹介〉

〈五十嵐さん〉

◎趣味

五十嵐さんの趣味は、盆栽と、メダカや南沼エビを飼育することだそうです。水の中で涼しげに泳ぐ姿を見ていると心が和み、アルファ波が出て、癒されるそうです。また、今年は老鴉（ろうや）柿という盆栽用の柿の実をならせることにも挑戦するそうです。ただ、「この柿は、雌木と雄木を受粉させる必要があるため、難しい」とのこと。

◎特技

五十嵐さんの特技は、野球です。会社のクラブチーム「ダイヤモンドシーズンズ」と地元の「フォティークラブ」に所属し、月1～2回は試合があるそうです。その他、道平ダムで週1～2回ウォーキングとランニングで汗を流しているそうです。今年のぐんまマラソンへの意気込みは、「楽しんで走ることができるように一生懸命頑張ります！」とのことでした。



五十嵐さんの老鴉（ろうや）柿



メダカを飼育しているところ。奥にあるのはハスの花とのことです

〈岩淵さん〉

◎趣味・特技

岩淵さんは、高校生の時から始めたクラリネットの演奏、音楽鑑賞が趣味なのだそうです。音楽鑑賞は、最近によくベートーベンを聴かれるそうです。ベートーベンには音楽界では「苦勞の人」と呼ばれています。貴族や王族のパトロンとして生計を立てている音楽家がほとんどだった時代、ベートーベンは自分の書きたい音楽を書き、大衆に向けて音楽を発信することにこだわったそうです。ベートーベンは40歳頃にすべての聴力を失い、音のない世界で生きることとなりましたが、彼はその後も作曲を続けたそうです。そんな音楽に対するひたむきな姿とどんな困難にも立ち向かっていく強い心に岩淵さんは感銘を受け、それからベートーベンをよく聴くようになったそうです。

富岡市民吹奏楽団と消防楽団に所属している岩淵さんの今後、11月にある定期演奏会に向けて練習をされるそうです。みなさん是非足を運んでください。



岩淵さんのベートーベンのアルバムコレクション

〈ダイヤモンドシーズンズ活動報告〉

7月12日（火） もののふ戦 前橋清里方面グラウンド 4-20

今シーズンの4戦目となった試合ですが、今シーズン一番の大敗となってしまいました。相手は現在リーグ首位の強豪とあって、初回から長打を浴び、9失点してしまいました。その後も毎回失点をし、点差を広げられてしまいました。一方、ダイヤモンドシーズンズは1回、2回、3回と得点しますが、初回からの点差を埋めることはできませんでした。

今シーズンは残り3試合となりました。人数は毎回9人以上集まるようになってきましたので、まず1勝出来るように頑張ります。応援を宜しくお願いします。



バッターボックスに立つ宮本さん

〈高崎祭り〉

昨年同様、高崎祭りで大和ハウスさんが神輿を担ぐという事で、工事部の大和ハウス部門6人で参加いたしました。通常、神輿の上に乗る人は1人ですが、今回は4人乗ったりと珍しいこともありました。

私は高崎祭り自体は行ったことがありましたが、こういった形での参加は初めてだったので、とても良い経験が出来ました。

10月には会社全員で富岡どんと祭りに参加予定です。こちらが良い祭りできるように一致団結で頑張りましょう。



高崎市内の街中をハッピー姿で塗り歩く様子 (写真左上)



神輿を担ぐ前原さんと、福さん (写真右上)



祭りの後の懇親会の様子 (写真左)

〈富岡周辺グルメレポート〉

今回は、『かつ庄』さんに伺いました。お店の方のおすすめは、「特選コースかつ定食 (1,080円)」と、人気のメニューは「ソースひれかつ丼 (980円)」です。こだわりの和豚もちぶたは、その名の通りもちもちとやわらかく、衣はさくっとジューシーでとても美味しいです。大小宴会も、70名まで受け入れが可能とのこと。みなさんも是非一度足を運んでみてはいかがでしょうか。

＊お店の方からのメッセージ＊

「味には絶対の自信があります！お寿司やうどんなど料理の種類も豊富で、子ども様からお年寄りの方まで幅広い世代の方に喜んでいただけるメニューをご用意しております。是非一度当店自慢の味をご賞味ください！」

定休日：なし

営業時間：昼11時から14時30分まで 夕方17時から21時まで

(※土日祝祭日は、昼11時～21時まで通して営業)

住所：群馬県富岡市富岡2394-1

TEL：0274-60-1280



店員さんおすすめのソースひれかつ丼。(980円) 食べごたえは十分です。これに200円でミニうどんをつけることができます

〈都丸係長のオーストラリア旅行記〉

オーストラリアでは、ケアンズに行って来ました。「ワイルドライフ・ハビタット」という動物園でコアラを抱っこしたり、日本と違って自由に飼育されている動物を見ました。グリーン島は海がとてもきれいで、潮の香りがしませんでした。そこでは魚とも泳ぎました。「世界の車窓から」で有名なキュランダ高原鉄道にも乗りました。レンタカーを運転しましたが、速度違反が厳しい豪州では、5km以上のオーバーでも捕まることがあるらしく、罰金は77豪州ドル(約6,000円)以上も課せられます。アメリカ同様、フリーウェイ(高速道路は一部区間を除き無料)があるので、走りやすいです。豪州では、88の星座のほとんどが見られ、南十字星や北斗七星も見ることができ、とてもきれいでした。食べ物もおいしく、一年中快適に過ごせるので、是非機会がある人は行ってきてください。



コアラと都丸係長。「コアラは思ったより大きかったですが、とてもかわいかった」と都丸係長



映画「ラピュタの城」のモデルになった「パロネラパーク」で、オーナーの方と